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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

８月３日（木） 

テーマ 創立記念卓話 

 「入会から近年までの 

        思い出話」 

卓話者 北橋茂登志 会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

８月１０日（木） 

テーマ  「自己紹介」 

卓話者  上江ひとみ会員 

     河井美由紀会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．８．３  №２１９３ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥３５，０００ 

本日までの累計    ￥４０７，０００(119％達成) 

7月末の予算額     ￥３４０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ７月２７日 ３週前 ７月６日 

会 員 総 数 ６ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 9 . 6 8％ 

出 席 会 員 数 ５ ０ 名

出 席 率 ７ ９ ％ 

第５回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１９３回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  川浦文彦会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 
これからの予定  

8月 4日（金）IM第４組金輪会（会長幹事会） 

8月 5日（土）クラブ職業奉仕委員長会議 8月10日（木）例会・クラブ協議会 

8月17日（木）休会           8月24日（木）例会 

8月26日（土）地区青少年奉仕委員長会議 8月27日（日）夏の家族会 

8月31日（木）例会 ガバナー公式訪問 

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

８月 会員誕生日 おめでとうございます 
      8月11日 大地庸元会員     8月15日 川浦文彦会員 
      8月18日 久保幸一会員     8月18日 川口栄計会員      
      8月24日 原田直己会員     8月27日 上江ひとみ会員 
      8月30日 川上次郎会員 

7月27日（木）18時より、新しくなんばパークスサウスにオープンしたばかりのセントラ グランドホテル大阪３階

オーキッドボールルームにおいて、林直前会長・松田直前幹事・伴井元ガバナー補佐の慰労会を開催し、51名の皆

さまにご参加いただきました。会の冒頭、お三方の名前の入った横断幕を前にアフリカからの祝福ダンスメッセー

ジ動画が放映され、会は和やかにスタート。福田会長挨拶の後、記念品の贈呈が行われ、会長経験者で楯の贈呈を

受けられていない元会長の方々に楯の贈呈も行われました。以前から林直前会長をよくご存じで、かつ、松田直前

幹事の紹介者の千田元会長に乾杯のご発声をいただき、１年間の思い出の写真のスライドショーを見ながらの食

事・歓談を楽しみました。後半は、元会長経験者11名の方からお三方に直接ご慰労のお言葉を頂戴し、愛と笑いの

あるメッセージに会場は大いに盛り上がりました。 

最後は、北橋元会長の大阪締めでお開きとなり、その後、二次会として、会場ホテルの最上階33階のレストランに

場所を移し、ルーフトップの夜景も楽しみながら、お三方の１年間の労に感謝する会とすることができました。ご

参加いただきました皆さま、サポートいただきました友好委員の皆さま、いろいろご準備いただきました安部さ

ん、ありがとうございました！                              文責：宮本倫明 



★来客紹介：ありません。   
 
    
★会長報告：福田会長 
1.本日は林直前会長・松田直前幹事、伴井元ガ
バナー補佐の慰労会がセンタラグランドホテ
ル大阪において行われます。後ほど宮本友好
委員長より案内があると思いますが、初めて
の場所ですので間違わずにお越し下さい。二
次会の方もそちらの３３Ｆの屋外テラスのレ
ストランにて予約しております。 

2.大阪難波ＲＡＣは本日７月度第二例会を行い
ますが、先日の例会にお越し頂いた劉 文華
さんと、新たに福永直前会長が前年度のＲＹ
ＬＡに行った時に知り合ったクリスティン・
アウレリア・ファンさん（ティンさん）の２
名の入会が決まったそうです。お二人とも女
性の方で、これで林直前会長のご令嬢と合わ
せて女性会員４名となり、活動にも幅が拡
がっていくのではないかと思います。ティン
さんはインドネシア出身の２３歳、大阪産業
大学で学んでおられます。 

3.日本は今年で戦後７８年となります。７８年
前のこの頃の日本は、沖縄や硫黄島がアメリ
カに占領されており、そこから１００機前
後、多い時は１０００機もの戦闘機集団で毎
日、日本全土が爆撃されていました。 
そして７８年前の昨日は連合国側からポツダ
ム宣言が発表された日です。 
翌日２７日の午前中、日本政府よりすぐさま
天皇に報告され、天皇は「受諾する他、途無
し」と発言しますが、政府は「黙殺」するこ
とを発表します。そこから８月６日広島、 
９日長崎の原爆投下に至るわけですが、アメ
リカとしては日本が宣言を受諾しないのは織
り込み済みで、むしろ核爆弾投下を正当化で
きると考えていたようです。 
ときどきで良いと思います。私もそうです
が、皆さまにも日常があり、いつもいつも平
和について考えておれませんが、多くの犠牲
の上に今の平和な日本があるということを思
い出し、決して忘れてはいけないと思いま
す。戦争を経験された方も高齢となり、当時
の話を直接聞くことができる機会は少なく
なっています。私たちロータリアンとして、
これから先も風化することがないように守ら
れてきた平和を繋げていかなければいけませ
ん。 

★幹事報告：森幹事 
1.本日例会終了後、臨時総会を開催させていた
だきますので、少しお残り下さい。 

2.来週例会終了後、定例理事会を開催させてい
ただきますので、理事役員の方はご出席くだ
さい。 

3.８月１０日横田ガバナー補佐と下條ガバナー
補佐エレクトをお迎えし、クラブ協議会を開
催させていただきますので、各委員長の方は
ご出席ください、ご欠席の場合は代理出席を
お願い致します。また、入会３年未満の方も
ぜひご出席ください。 

4.上期会費をまだお納めいただいておられない
方は、本日中にお振込みをよろしくお願いい
たします。 

  
★委員会報告 
◇友好委員会：宮本委員長 
1.本日18時より、センタラグランドホテル大阪
にて、直前会長、直前幹事、元ガバナー補佐
の慰労会を開催させていただきます。また、
二次会を予定しており、ご案内をポスティン
グさせていただきました。ご参加よろしくお
願いいたします。 

2.8月27日（日）夏の家族会のご案内をポス
ティングさせていただきました。こちらも、
ご家族そろって是非ご参加ください。 

 
★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA 
福田 忠：本日まで各委員会委員長、活動計画

説明、ありがとうございます。本日
直前会長・幹事・ガバナー補佐の慰
労会です。ご参加の皆様宜しくお願
い致します。 

森 圭司：委員会活動計画最終日、各担当委員
長様、司会網干康史副会長、宜しく
お願い致します。 

右田竹郎：先週、例会欠席お詫び。 
赤坂 宏：例会欠席お詫び。 
荒山義雄：例会欠席お詫び。 
飛田了介：例会欠席お詫び。 
河内 理：前回、例会欠席お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
千田忠司：頑張って下さい。 
林 博之：毎日暑いので、熱中症に気を付けて

ください。 
松浦孝尚：頑張って楽しんで下さい。 
清水一人：例会頑張って下さい。 

累計 ￥５４，０００ 

★卓話     テーマ「委員会活動計画」 
         司 会： 網干康史副会長 
 
国際奉仕委員会 

 
赤坂 宏委員長 
（三姉妹クラブ交流） 
昨年度は４月に釜山西北RCが
ホストとして開催されまし
た。本年度は同じ４月に台中
西南RCがホストとして開催されます。三姉妹共
同世界社会奉仕事業も1,000ドルを予算として
おります。 
（人道的国際奉仕活動） 
コロナで休止していました、フィリピン・セブ
島にて小学校および児童たちへの文具・衣類の
寄贈を今年は予定しております。今年度も希望
者を募り、可能な限り会員の皆様にも現地の小
学校へ訪問していただければと思います。 
（国際奉仕クラブフォーラム） 
平和構築・紛争予防月間の2月に国際奉仕
フォーラムを開催したいと考えております。 
  
国際交流三姉妹委員会 段 正峰委員長の代理
で赤坂 宏国際奉仕委員長 
本年度は台中西南ロータ
リークラブがホストのもと
三姉妹クラブ交流が行われ
る予定です。ホストクラブ
と打合せの上、三姉妹交流
を企画致します。また、三姉妹世界共同奉仕事
業（WCS）につきましても、例年通り1,000ドル
の寄贈を予算計上しております。会長、国際奉
仕委員長の指導のもと実りある社会奉仕を実行
していきたいと思っております。 
  
米山奨学会委員会  田啓介委員長 
米山奨学会委員会と致しまし
ては、例年通り米山奨学会に
対しまして支援を行って参り
たいと思っております。 
まずは、今年度の目標としま
しては、昨年度の寄付金額を
上回る額を目標と致します。 
昨年度の寄付総額約14億2300万円であり、昨年
比5.7%UPでした。 
2660地区の個人平均の寄付額としては27,097円
であり全国第二位の寄付金です。 
大阪難波ロータリークラブの全体の総額は128
万円であり、19,815円/人のため、今期の目標
は2万円台/人に乗せたいと考えております。 
会員の皆様方には、重ねて普通寄付金と特別寄
付金をお願いしたいと思っております。今年度
も引き続きのご理解とご協力を何卒よろしくお
願いします。 

ロータリー財団委員会 藤原秀之委員長 
1．本年度も年次基金寄付目
標である一人当たり 150ドル
を達成できるようにしてい
きたいと思います。そのた
めに、例年通り1,000ドルの
特別寄付を3名の方にお願いしたいと考えてお
ります。 
ご協力宜しくお願いいたします。 
既に岡野さんと川井さん、私の3名が特別寄付
を行うことが決定しております。 
2．地区補助金につきましては、現在地区に申
請中となっております。今期も受給が決定しま
したら、事業への適正な支出、確実な事業報告
を行っていきたいと思います 
  
クラブ戦略計画委員会 西原芳博委員長 
今年度の福田会長のビジョ
ンを最優先にRI、地区テー
マを考慮しつつ、クラブ運
営に携わって参ります。 前
年度、コロナの影響も少な
くなり林直前会長の元、積
極的に活動が復活し、また新たに女性会員を含
め、多数の新入会員の方が入会されました。 
同時にロータリー観の世代間ギャップが必然的
に生じてくることが想像される当クラブにおい
て、その距離感を最小限にとどめていく事が福
田会長が計画される奉仕と親陸への近道だと考
えます。 
先輩方が積み上げてきた歴史とロータリアンの
誇りを維持しつつ、約70人にもなったクラブの
運営に少しでも寄与できるよう、会長、幹事、
理事の方々に寄り添って参ります。 
  
クラブ研修委員会 松浦孝尚委員長 
毎年、元会長にお願いし開
催されております、「ロー
タリーを知りましょう会」
を年3回実施したいと考え
ております。基本的には親
睦も兼ね、夕方より行いた
いと思っておりますが、他行事の兼ね合いや元
会長のご都合もあり、例会終了後に開催するこ
ともあるかもしれません。 
また、その他必要である案件等につきまして
は、会長、幹事、理事、役員等の皆様と相談さ
せていただき、その都度ご連絡し実施させて
いただきたいと考えております。 
このような形で進めていただきますので、
入会年度の浅い会員の皆様に限らず、ご参
加いただければと思っておりますので、よ
ろしくお願いいたします。 
  
 

前回の記録  第４回 ７月２７日（木） 

 ８月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です 



７月２９日（土）、大阪新阪急ホテル２階「紫の間」において、大阪北ＲＡＣ創立

５５周年記念式典が行われました。 

地区内ロータリアンも延原ガバナーはじめ、パストガバナーや地区役員の方も多数

参加され、当クラブからは森幹事と福田が、大阪難波ＲＡＣからは福永直前会長

と、山本会員が地区幹事として参加いたしました。大阪北ＲＡＣは１９６８年７月

に日本で３番目、世界で６番目のＲＡＣとして誕生した、歴史と伝統のあるクラブ

だそうです。そして５５年はあくまでも通過点であり、これからも更なる飛躍を目

指し前進していくと表明されておられました。また、式典のプログラムでは現会長

の植田麻未さんによるバイオリン演奏で、表現力豊かな美しい音色を堪能いたしま

した。                           文責 福田 忠 


